

平成30年度 町政懇談会 対応状況

種別	意見・要望等	回答・対応状況
要望	常北保健福祉センター2階のジム施設を土日に利用できないか。	休日の利用は難しいです。アツマーレのジム施設をご利用ください。
要望	学校や公民館等を避難所として利用することを考え、トイレの便座を温められるものにできないか。	来年度の設置は難しいですが、検討します。 小中学校のエアコン整備を優先します。
質問	目安箱の中身は町長が見ているのか。	提出された意見書・要望書はすべて確認しています。
要望	大型車が国道123号を通過するとマンホールが揺れ、振動が激しい。町で調査をしてほしい。	県が計画的に舗装を行っています。県へ要望活動を続けます。
要望	自治会での草刈りが大変。町からの補助金が少ない。	自治会単位で毎年実施しているので、お茶菓子程度の金額を支出しています。増額は難しいと考えます。
要望	集落センターの運営が厳しくなっている。町からの補助を検討してほしい。	地区公民館運営補助として、毎年27,000円の補助を行っています。来年度から増額する方向で検討します。
要望	区・自治会の未加入世帯がゴミ集積所を利用する。区・自治会への加入を強制できないか。	区・自治会への加入特典として、広報紙にホロルの湯の優待券がついています。加入促進対策を検討します。
質問	水道管や水道設備の老朽化が進むが、料金の値上がり等はあるのか。	浄水場の設備強化や県の水道局から水を引くなどの案があります。町に一番いい方法を検討します。
要望	茨鉄線の旧路線の拡張を。 ※水戸市藤井町に抜ける道路	国道123号・旧電車道は都市計画上、拡張する予定です。現在の工事は桂地区に集中しています。
要望	人口が2万人を切り、区・自治会の未加入世帯が1/3になっている。加入世帯が増えるような対策を。	アイデアを募集し、加入促進対策を検討します。また、加入世帯と未加入世帯の公平性を保つ制度を検討します。
提案	役場入口の十字路に信号機をつけることはできないか。	県警が交通状況等から判断し、設置します。検討します。
質問	企業誘致の現状を聞きたい。	県に土地情報を渡し、セールスを行っています。
要望	災害発生時のために、水戸市藤井町から国道123号の整備を。	国道123号を整備し、交通整備を進めます。
提案	町の人口構成から考え、「健康高齢者」の町を目指してはどうか。	シルバー体操は県内トップクラス。お年寄り向けの事業展開を検討します。
提案	健康増進事業の展開及びキャッチフレーズ等をつけてはどうか。	介護予防「スクウェアステップ」を推進しています。

質問	消費税の増税について、どのように考えるか。	国の施策のため何とも言えないです。
質問	アツマーレに予算付けされている2,500万円は毎年か。内訳は。	毎年予算付けします。このうち水戸ホーリーホックから毎年800万円の支払いがあります。 他施設と統合したため、高額とは捉えていません。
要望	七会カーニバルの野外上映会が寒かった。車内で見れる等の工夫を。	野外でなくてもよいと考えます。地域おこし協力隊の事業なので口出ししていません。星空が関係していると思います。
質問	衛生センターの処理方式は決まったのか。	まだ決まっていません。よく検討します。
要望	藤井川と塩子川の合流付近の河川堆積土が放置されている。	土は茨城町まで運んでいます。引き続き要望活動をし、町内に残土置き場を確保できないか検討します。
質問	常北幼稚園が廃園になるが、他の施設への影響等はあるか。	みどり保育園と常北保育園の定員を増員しました。 また、かつら幼稚園には送迎があり、便利だと思います。
質問	ななかい保育所は認定になるのか。	認定にする予定です。
質問	常北小から常北中までの工事はいつまでかかるのか。	工事は終了しました。現在は検査・舗装を行っています。 平成31年1月31日には全ての工程が終了する予定です。
要望	アツマーレが避難所になる。地域住民へ周知を。	担当課に指示します。
要望	こび山線の道路工事を早く行ってほしい。	県に早期完成と休工中の開放を要望しました。
質問	前任期に職員の問題があった。問題を起こした人物の情報開示を。	わかりません。元職員に関しては、公務員を辞めたことが重いと考え、それ以上は科しませんでした。
意見	七会地区に予算が偏っているように感じる。	各地区でバランスのとれた行政運営をしているつもりです。
質問	百条委員会はどのようになっているのか。	笠間警察署は受理していない様子。 町民の皆さんには不安を与えてしまい、申し訳なく思っています。
要望	旧七会支所から栃木県茂木市への道路の拡幅を。	要望活動をしており、平成31年度の予算で調査したいと思います。
要望	町政懇談会の参加者を増やしてほしい。	参加者が少ないことは、切実な思いが少ないと考えています。 町政懇談会での内容は優先したいと考えています。
意見	職員があくびをしていた。意識改革を。	職員に服務規程を徹底させます。
意見	東海第二原発には誠実な対応を。	ご意見としてお預かりします。
質問	旧坏小(特養施設)の工事は進んでいるか。	必ず特養施設として施工させます。4月オープンです。

提案	桂小の事件について。町と教育委員会が連携し、指導してはどうか。	総合教育会議等で町から教育委員会へ対応依頼・協議し、再発防止に取り組みます。
質問	しろさと大使について。現状と追加等はあるか。	委嘱していた5名のうち、4名の再任が決定しました。小澤孝雄さん(上戸出身)を推薦するにあたり、調査を進めています。
質問	県道112号の舗装工事及び国道123号の工事の進捗は。	県道112号は旧戸小から平塚商店までを舗装し、平塚商店前の交差点に右折専用レーンを設置します。国道123号は平成33年度までに、コメリまで工事を行いたいです。
要望	要望に対する進捗の報告をしてほしい。	各課局から要望者への報告を徹底していきます。
質問	防災無線のデジタル化の時期はいつか。	今年度設計し、来年度工事を行います。
要望	緊急時の無線放送は雨風等で聞こえない。別の方法の検討を。	音声の内容をメール等で伝えるシステムにしたいと考えています。現在は、放送とメールを組み合わせたシステムが主流です。メール等だと手元に残り、情報量を多く配信することが可能です。
要望	新堀川の改修の予算をつけたが、反対され改修できなかった。改修を。	県の事業で、一部用地を取得している部分があります。要望します。
要望	他の地区・住民がゴミ集積所を利用する。電化製品はモーターを取り出される被害あり。	集積所の使用者は、管理者の承諾を得るように指導しています。足りない場合、町民課で申請を受け付け、条件に合致すれば設置します。抜き取り行為は窃盗にあたる。注意喚起を強化します。
提案	大桂大橋からビーラインへの道路を町道にしてはどうか。工事が容易に行えるのではないか。	県道阿波山徳蔵線のバイパス事業として工事中であり、町道にするのは難しいと思われます。
質問	子育て支援を行っているが、将来的に役立つのか。人は地元に残るのか。	まずは出生数を増加させるために、子育てに必要な経費等を補助しています。また、「城里学ぶつく」を活用し、地元愛を醸成していきます。
要望	民俗資料等が保存できる場所を。年寄りの知識や技術は役に立つ。活用・活躍の場を提供してはどうか。	資料の特性や利用者のニーズを踏まえ、現存の保存施設の強化に努めます。県では「元気シニアバンク」を開設しています。町単独で人材バンクを立ち上げられるか検討します。
意見	広報紙に議会の日程を。	議会運営委員会後でないで、日程が確定できないので掲載は難しいと考えます。
意見	町からの通知で誤字脱字を見かける。庁内で推敲を。	職員に徹底させます。
提案	要望をまとめたファイル等を窓口に置き、閲覧できるようにならないか。	要望者の個人情報等が掲載されているため、自分の地区以外の閲覧は難しいと考えます。
質問	議会との関係は。	円滑に行っていきます。